

Bericht einer Schülerin:

Ich wusste schon eine längere Zeit, was Flüchtlinge sind und warum sie aus ihrem Land flüchten, aber ich wusste nie genau was eigentlich passiert wenn sie hier in Deutschland ankommen. Dies wurde uns alles ausführlich erklärt, aber es wurde nicht so erklärt, dass wir nur zuhören mussten, sondern wir wurden auch mit eingezogen, es wurden Spiele gespielt und so haben sich alle beteiligt.

Am Ende gingen wir auch in ein altes Flüchtlingsgefängnis, welches bis 2002 benutzt wurde. Kleine Räume, in denen sie leben mussten, es war sehr kalt da drin. Überall an den Wänden, Türen und sogar Dächern stand noch, was die Häftlinge geschrieben hatten. Mir persönlich war es zwar total unangenehm dort zu sein, aber es war auch total spannend sowas mal in echt zu sehen und nicht nur von Bildern.

Ganz im Allgemeinen fand ich es super interessant sowie spannend und bin glücklich darüber, dass wir das gemacht haben!